Vpe:

Vpe portada

Tirada: \$1.591.520 Difusión: \$1.591.520 Ocupación:

Audiencia

11.200 11.200

80,96%

Frecuencia:

ACTUALIDAD

## Gran desfile ciudadano pintó de colores el centro penquista

La comitiva que desfiló durante casi tres horas, contó con representantes de Bomberos, organizaciones de infancia, adolescencia y juveniles, establecimientos educacionales, 107 agrupaciones de adultos mayores, 32 de personas con capacidades especiales, talleres deportivos, 35 juntas de vecinos, organizaciones de mujeres y pueblos originarios.



ENCABEZADOS POR CARRUAJE LLEGAN LOS CONJUNTOS FOLCLÓRICOS

Alison Rodríguez cronica@estrellaconce.cl

asivo desfile ciudadano recorrió ayer una de las principales vías de la ciudad de Concepción en la conmemoración de sus 474 años de existencia. La plaza de la Independencia se vistió de fiesta con la asistencia de más de 6 mil personas al evento, en el cual participaron diversas organizaciones vecinales, deportivas, de adultos mayores y folclóricas pertenecientes a la comuna.

Una de ellas fue el conjunto de animación y profolclórica vección Nehuentué. "Es un orgullo como folcloristas ser parte de esta hermosa celebración del aniversario de nuestra ciudad. Justo este mes Nehuentué cumple 36 años, por lo que estamos comprometidos en el rescate y difusión de nuestro folclor y nuestras



En este desfile se reúnen, por invitación del municipio, diversas organizaciones de la comuna"

Álvaro Ortiz, alcalde

tradiciones", comentaron los miembros del grupo.

Así también, la agrupación "Orígenes San Andrés" de la Filial Gran Concepción fueron protagonistas de esta celebración, en la que agradecieron a la municipalidad por la invitación tras su segundo año consecutivo en el desfile. Su representante, Nicolás Torres, afir-mó que "es sumamente importante participar de estas instancias, ya que el municipio ya nos ha ayudado en varias ocasiones con distintas cosas, pero también para nosotros, es dar una devuelta de mano, debido a que la agrupación está cuando se requiere. Es un desfile gigante en el que se da el respaldo de todas las agrupaciones culturales". comentó.

Otros conjuntos demostraron su arte en el evento, como el Centro Artístico Cultural Barrio Sur, quienes se caracterizan por la danza a través de sus comparsas. Manifestaron orgullo por haber sido parte del desfile una vez más y recordando las generaciones que han participando de éste. "En todos estos años han pasado y han crecido muchas personas, yo partí a los 19 años y ahora tengo 44, mis hijos participan en las comparsas, desde hace varios años que nos invitan a este desfile, el cual va-



CERCA DE SEIS MIL PERSONAS PARTICIPARON EN LA ACTIVIDAD CIUDADANA LLEVADA A CABO AYER FRENTE A LA PLAZA INDEPENDENCIA



LOS TAMBORES DE BARRIO SUR FLIFRON APLAUDIDOS POR TODOS

mos en la parte de las comparsas, animando ahí con nuestro candombe querido", indicó Carolina Olivarí, miembro de la agrupación cultural.

El despliegue continuó durante más de dos horas por la avenida Bernardo O'Higgins, con representantes de Bomberos, organizaciones de infancia, adolescencia y juveniles, incluyendo la Orquestan Infanto Juvenil de Barrio Norte, establecimientos educacionales, 107 agrupaciones de adultos ma-

yores, 32 de personas con discapacidad, Cruz Roja y voluntariados, 85 de distintas disciplinas y talleres deportivos, 35 juntas de vecinos, los siete consejos de desarrollo de centros de salud municipal, organizaciones de mujeres, del programa jefas de hogar, de 157 talleres laborales, de sociedades mutualistas, pueblos originarios y migrantes, además de grupos de la diversidad y también llegó una delegación del Sindicato de Trabajadoras de Casa Particular y de agrupaciones religiosas.



LOS BAILES TRADICIONALES NO PODÍAN ESTAR ALISENTES

"En este desfile se reúnen, por invitación del municipio, diversas organizaciones de la comuna en un homenaje a Concepción en sus 474 años, porque tal como planteamos al llegar a la alcaldía el 2012, nosotros creemos que la ciudad la construimos entre todos y todas, sin discriminación, enfocados no en intereses particulares, sino en el bien común y ése ha sido nuestro principio hasta hoy", declaró el alcalde de Concepción, Álvaro Ortiz.

De esta manera, me-

diante un brindis de chicha en cacho, el municipio junto a la Asociación de Cuequeros y Corraleros de Chile, enmarcaron la celebración, en la que el comercio tampoco se quedó atrás, dando paso a la participación de Sindicatos de Palomeros, Anticuarios, Artesanos y Emprendedores.

El desfile, que dio cabida a cada una de sus organizaciones vecinales, deportivas y culturales, cerró su su jornada recordando lo importante que es la diversidad y el arte en la cultura penquista.